

Le Parti du Travail du Brésil renforce sa campagne en faveur de la candidature de Dilma Rousseff à la présidence



Brasilia, 5 septembre (RHC/PL).- Le Parti des Travailleurs a décidé de renforcer l'équipe de campagne de la présidente brésilienne, Dilma Rousseff, avec plusieurs ministres dans le but d'assurer sa victoire aux élections d'octobre prochain.

Il s'agit d'une nouvelle stratégie du Parti du Travail au milieu d'une campagne électorale intense, polarisée par la dispute entre Dilma Rousseff, qui cherche sa réélection et la candidate du PSB, l'ex sénatrice Marina Silva.

L'on prévoit qu'à partir de la semaine prochaine les ministres des relations institutionnelles, Ricardo Berzoni et du Développement Agricole, Miguel Rossetto, ainsi que le secrétaire général de la présidence, Gilberto Carvalho, s'incorporeront au groupe d'appui à la présidente pour garantir sa montée dans les intentions de vote.

Les ministres laisseront leurs postes de façon temporaire, prendront des vacances ou demanderont des congés pour appuyer la campagne électorale de la présidente qui, selon les résultats d'un sondage fait cette semaine, a 37% des intentions de vote.

Berzoini, Rossetto et Carvalho devront user de leur influence dans divers secteurs économiques et sociaux pour promouvoir le vote en faveur de la présidente alors qu'il manque à peine 30 jours pour les élections.

Plusieurs pronostics et sondages indiquent que Dilma Rousseff et la candidate du PSB s'affronteront au second tour.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/32791-le-parti-du-travail-du-bresil-renforce-sa-campagne-en-faveur-de-la-candidature-de-dilma-rousseff-a-la-presidence>



Radio Habana Cuba